



DOMAINE DE
ROSIERS

Maxime Souffain



IGP Syrah

Produite depuis le millésime 2016 notre cuvée d'**IGP Syrah des Collines Rhodaniennes** est issue d'une parcelle située au pied des côteaux de Côte-Rôtie sur la commune de Tupin-Semons.

Avec cette cuvée nous avons voulu créer une bouteille pouvant s'ouvrir à toute occasion, en cherchant à mettre en avant la finesse et le fruit de cette Syrah sans agressivité ni astringence mais tout en prenant les mêmes soins et attentions durant son élaboration que pour nos différentes cuvées des Crus septentrionaux.

Infos techniques :

- Vendange manuelle , égrappée et foulée en début de vinification,
- Pas d'élevage en barrique pour préserver la fraîcheur et le fruit .
- De plus cette cuvée est composée à 100 % de Syrah.

Production d'environ 3 000 bouteilles par an.

Cette cuvée présente toutes les caractéristiques que nous recherchons dans une bouteille qui se veut accessible immédiatement et dont son/sa propriétaire n'aurait ni la place ni le temps de la garder de longues années en cave avant d'en profiter. En revanche elle saura tout autant satisfaire la patience d'une attente de quelques années en cave.

(Dégustation - Garde : 0-5 ans)

